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Transporte coletivo na pauta
O professor e vereador Cleber

Ceccon participou quarta-feira de

reunião com diligentes da Universida

de Federal da Fronteira Sul (UFFS),

representante das empresas do

transporte coletivo, representante do

governo municipal e representante do

DCE para debater sobre o transporte

coletivo à universidade. O vereador

lembra que, no ano passado, foi reali

zada reunião de trabalho, quando foi

criada comissão para acompanhar

o asunto por conta da demanda do

público que se desloca, diariamen

te, à universidade entre acadêmi

cos, técnicos e professores, ultra

passando mais de três mil pessoas.

Durante a reunião, os estu

dantes da UFFS reivindicaram

aumento no número de horários,

principalmente, nos horários de

pico. Também, manifestaram a

importância de aumento de ho

rários de circulação de coletivo,

além de mais ônibus, em razão

da super lotação registrada. Na

saída da reunião, o vereador

Cleber reafirmou que "é preciso

que o serviço prestado pelas

empresas de transporte melhore

e facilite a vida dos estudantes,

oferecendo um serviço pontual

e de qualidade".


